

Matthias Killing als Stimme des Hockeys in Leipzig

Beliebter Sat.1-Moderator heizt als Hallensprecher den Fans in der Arena ein

Bei hockey-Events in Deutschland ist Matthias Killing längst kein Unbekannter mehr. Schon oft hat der Wahl-Berliner die Zuschauer auf die sportlichen Highlights eingestimmt, sie mit den wichtigsten Informationen und interessanten Interviews versorgt. Doch man kann Killing durchaus als „Tausendsassa“ bezeichnen. Mal talkt er locker mit der internationalen Prominenz aus Musik, Film und Fernsehen, dann wieder interviewt er Fußball-Stars und Box-Weltmeister.

Bei SAT.1 gehört er seit Juni 2009 zum beliebten Moderatorenteam des Frühstücksfernsehens. Für ran Sat.1 Sport ist er zudem seit 2010 ebenso auf der europäischen Fußball-Bühne unterwegs wie bei den Weltmeisterschaftskämpfen der besten deutschen Boxer. Und auch bei Liga Total und bei Sport1 im „Doppelpack“ ist er als Moderator zu sehen.

Doch obwohl Killing in den bekanntesten europäischen Fußballstadien ebenso „zu Hause“ ist wie an den Boxringen von Felix Sturm und Co., kehrt der Moderator immerwiedergern zum Hockey zurück: „Gerade Hockey ist für mich eine faszinierende Sportart, dynamisch und intensiv. Deshalb, und weil das Team mit DJ Tim Scheiböck und den Organisatoren toll funktioniert, kehre ich immer wieder gern zu diesem Sport zurück.“

Schon seit 1998 moderiert Killing zahlreiche Events für verschiedene Unternehmen und Einrichtungen. Sport nahm dabei schon immer eine zentrale Position



SAT.1-Moderator Matthias Killing (li.) ist bei Hockeyveranstaltungen inzwischen ein regelmäßiger Gast.

ein. Ob bei der Präsentation der DTM in Düsseldorf, bei der Deutschland-Tour oder den Hamburg Cyclastics im Radsport oder auch beim Tennis-Davis-Cup – immer wieder stellt Killing seine Vielfältigkeit unter Beweis. Nicht zuletzt ist er bis heute Stadionsprecher beim traditionsreichen Tennisturnier am Hamburger Rothenbaum.

Jetzt freut sich die Stimme des Hockeys besonders auf Leipzig. Bisher sei für ihn die Deutsche Hallen-Endrunde in Berlin 2010 das Hockey-Highlight gewesen. Gemeinsam mit dem bekannt Sport begeisterten Leipziger Publikum sollte es jetzt aber durchaus möglich sein, das noch zu toppen.

Auch Lokalmatador Roman Knoblauch kann Stimmung

Für die Extra-Portion Lokalkolorit am Mikrofon sorgt in der Arena Leipzig Roman Knoblauch. Der Leipziger ist nicht weniger vielseitig und erfahren

als Matthias Killing in Sachen Moderation. Die Menschen in Leipzig und Umgebung werden ihn kennen als Moderator der Sendung „Roman am Nachmittag“ von Radio Leipzig. Dort ist er montags bis freitags jeweils fünf Stunden „on air“, unterhält ganz Leipzig.

Doch wie Killing hat auch Knoblauch bereits vor der Kamera gestanden. Seit Jahren moderiert er verschiedene Formate beim MDR. Zuletzt war er häufig beim Sportsender Eurosport im Rahmen des Ski-Langlauf-Weltcups zu sehen. Und ebenfalls wie Killing hat er ein Faible für Events. Ob Opernball, Marathon-Events, Vierschanzentournee, Holiday on Ice oder Rosenmontagsumzug – bei fast jedem Thema macht der Radio-Mann eine gute Figur. An der Seite von Showgrößen wie Frauke Ludowig, Florian Silbereisen oder Petra Kusch-Lück hat er als Lockvogel oder Parodist auch schon komisches Talent bewiesen.